
Se aprobó la suba del 24%
para las tasas municipales 

CIUDAD

GESTA DE MALVINAS

La asamblea de Mayores Contribuyentes aprobó  la ordenanza fiscal e impositiva que establece un incremento de
24% en la Tasa de Servicios Urbanos (TSU), y fue creada una monotasa para unificar el pago de Seguridad e Higiene,
Publicidad y Propaganda, los derechos de ocupación del espacio público y el Fondo de Promoción Turística.

Docentes y estudiantes 
confeccionaron juguetes 
para jardines de infantes 

El municipio recuerda
que está prohibida la venta
de pirotecnia sonora

CIUDAD

Eplipse sol, un
espectáculo
sensacional
El fenómeno comenzó a las 12.05,
aunque su punto máximo se vivió a
las 13.35, cuando la tonalidad de la
luz cambió completamente y el sol se
mostró como pocas veces visto. Miles
de marplatenses en diferentes puntos
de la costa de la ciudad pudiron
apreciar el fenómeno, que volverá
reecién en el 2048.

Por siempre, héroes 
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El intendente Montenegro participó del acto junto integrantes
y familiares del Centro de Ex Combatientes. “Este tiene que
ser un lugar de encuentro permanente para honrar la memoria
de los que dieron la vida por la Patria en Malvinas”, señaló.

Foto Marcelo PØrez PelÆez.



La comunidad educativa
confecciona  juguetes

Proyecto “SonriSaS en tiemPo de Pandemia”

Pertenecen a Escuelas Municipales
de Formación Profesional. Se realiza-
ron cerca de 2000 juguetes de forma
100 % artesanal para egresadas y egre-
sados de Nivel Inicial dependiente de
la Municipalidad. El mismo grupo
también confeccionó materiales para
Salud municipal y una primera entre-
ga de juguetes por el Día de las Infan-
cias.

El intendente Guillermo Montene-
gro estuvo presente en el anexo "Cefe-
rino Namuncurá" de la Escuela Muni-
cipal de Formación Profesional N°5
“Don Bosco”, donde docentes y estu-
diantes hicieron entrega de 2000 jugue-
tes de confección 100% artesanal que
llegarán a cada uno de los alumnos y
alumnas que finalizan su formación en
los 33 jardines municipales de Mar del
Plata y Batán. Además, se decidió que
se entregará otra tanda juguetes para el
Materno Infantil.

Es importante recordar que este
mismo grupo coordinó junto a varias
instituciones del municipio la confec-
ción 10 mil unidades de ambos, barbi-
jos, tapabocas, cofias, botas y camisoli-
nes para la Secretaría de Salud. Luego,
decidieron realizar una primera entre-
ga de juguetes en el barrio Las Heras
para festejar el Día de las Infancias. Sin

Pertenecen a Escuelas Municipales de Formación Profesional. Se realizaron cerca de 2000 juguetes de
forma 100 % artesanal para egresadas y egresados de Nivel Inicial. El mismo grupo también confeccionó
materiales para Salud municipal y una primera entrega de juguetes por el Día de las Infancias.
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CANON
El intendente Guillermo Monte-

negro firmó un decreto mediante
el cual se determinó un aumento al
canon que se le paga mensualmen-
te a la empresa de recolección de
residuos “Transportes 9 de Julio
SA”. 

De acuerdo al decreto en cues-
tión, el incremento pasó de $181
millones a $ 209 millones retroacti-
vo a septiembre. Cabe remarcar
que el aumento se dio tras una soli-
citud por parte de la empresa
encargada en la recolección de la
basura.  De esta manera, la empre-
sa percibirá $209.959.974 retroacti-
vo a septiembre por el servicio de
higiene urbana y el  Gobierno
municipal pagará $83.793.954 en
concepto de diferencias por la
redeterminación del precio de los
servicios prestados por el período
comprendido entre el 1º de julio y
el 31 de octubre.

Montenegro visitó la ‘fábrica de juguetes’.

Judiciales on line

EDICTO
El Juzgado Federal de Primera Instancia Nº 2 de Mar del Plata, Secretaria Nº 5, sito en la calle
Avda. Independencia  2024 de esta ciudad, hace saber por este medio que RYGALOV ROMAN
VIKTOROVICH, DNIE: 95.385.889, nacido el 30 de octubre de 1997 en Ludinovo, Rusia, hijo de
Rygalov, Viktor Ilich y de Rygalova Vera Ivanovna, domiciliado en la calle 4 Nº 423, Balcarce,
Partido de Balcarce, Provincia de Buenos Aires, por Expte Nº 18328/2019 ha solicitado se le
conceda la Ciudadanía Argentina. Publíquese por DOS VECES en el diario “EL ATLANTICO”, a
fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las
consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma. SECRETARIA LABORAL Y
DE CARTAS DE CIUDADANIA Nº 5.  14 Noviembre de 2019.

LLAMAR AL 0223  4958278 / 4956434

elatlanticodiario@gmail.com

ASOCIACION MUTUAL FONDO DE
AYUDA MUTUA “COGA”

A  LA  ASAMBLEA  ORDINARIA CORRESPONDIENTE 

AL CUADRAGESIMO QUINTO EJERCICIO

El Consejo Directivo ha resuelto convocar a los señores Asociados Activos y Adher-

entes a la Asamblea Ordinaria, que tendrá lugar el día 29 de enero, a las 18,00 horas en

la Sede de la Institución, sita en la calle Marconi Nro 930 de la ciudad de Mar del Plata,

para tratar el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1. Designación de dos Asociados Activos para que, conjuntamente con el

Presidente y Secretario firmen el Acta en representación de la Asamblea. 

2. Tratamiento, consideración y aprobación de la Memoria, Estados Contables

e Informe de la Junta Fiscalizadora y del Auditor Contable.

3. Tratamiento y consideración de la situación actual del Grupo de Vivienda III.

4. Informe y convalidación de administrar el consorcio del ex Grupo de Vivien-

da IIb. 

5. Informe de la situación financiera de la Mutual motivada por la pandemia

decretada por el PEN. Informe y aprobación de las medidas adoptadas durante la cuar-

entena. 

6. Tratamiento y aprobación del valor de la cuota social año 2021.-----------------

7. Tratamiento y consideración de compensación por dedicación exclusiva de

Directivos de la Institución.

8. Designación de la Junta Electoral, en caso que se presente más de una lista.

9. Renovación del 50% del Consejo Directivo y de la Junta Fiscalizadora, por

haberse finalizados sus mandatos. 

MAR DEL PLATA,    10 de  diciembre de 2020.

CONVOCATORIA

MARCELO ANTONIO CIVIDIN

PRESIDENTE

FONDO DE AYUDA MUTUA “COGA”

DANIEL OMAR GOMEZ

SECRETARIO

FONDO DE AYUDA MUTUA “COGA”

AVISO AL PERSONAL
BONORA ALEJANDRO a sus empleados de temporada de conformidad a lo dispuesto en el Arti-
culo 67. De la Ley 24013, Art. 98 Ley de Contrato de Trabajo. BONORA ALEJANDRO cumple en
manifestar su voluntad de reiterar la relación laboral con sus empleados de temporada (Mar
del Plata). Ratificar ocupación plaza 2021 dentro de los primeros 5 días de esta publicación en
Strobel 8966 de 8:00 hs a 12:00 hs.

embargo, la iniciativa no se detuvo con
esa acción e incluso fue por más: es así
que tomó forma “Sonrisas en tiempo de
pandemia”.

En cuanto al proceso de realización
de los juguetes, Mirta Borlandelli, la
docente municipal que lleva adelante
el proyecto, explicó que, primero, se
buscan las imágenes y se subliman, se
corta la tela, se arman y por último, son
rellenados. “El trabajo es hermoso y,
como lo indica el nombre del proyecto,
es para generar sonrisas. Lo único que
necesitamos es que nuestros egresados
puedan recibir este pequeño regalo”,

manifestó la docente y remarcó: “Es un
orgullo pertenecer a la Municipalidad,
sentir el acompañamiento del secreta-
rio de Educación, Sebastián Puglisi,
por el apoyo desde el primer momen-
to”.  

Al mismo tiempo, Borlandelli agregó
que “muchas alumnas están trabajan-
do y ayudándonos desde sus casas, ya
que buscamos siempre respetar los
protocolos que nos indica la Secretaría
de Educación y nuestras escuelas”.

En la confección, trabajaron alumnas
de la Escuela de Formación Profesional
tanto de forma presencial en la institu-

ción educativa como o en sus casas.
Susana, alumna formada en la Escuela
de Formación Profesional y que trabaja
haciendo costuras desde su casa, infor-
mó que “me encanta esto, toda la vida
hice corte y confección.  Me gusta
mucho aprender. Queremos que los
chicos se sientan contentos y que dis-
fruten de los muñecos”. Mientras que
Adriana, otra alumna, expresó: “Estoy
muy agradecida por este proyecto soli-
dario que me ayudó a perfeccionarme
y aprender a hacer cosas. Agradezco a
Mirta, al director de la escuela y cada
uno de mis compañeros”.
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Por siempre, nuestros héroes
Este lunes se celebró el 34º aniversario

de la inauguración del Monumento a los
Caídos en Malvinas, emplazado en Dia-
gonal Alberdi y Córdoba. El acto contó
con la presencia del intendente Guiller-
mo Montenegro, el Secretario de Gobier-
no Santiago Bonifatti, integrantes del
Centro de Ex Combatientes, familiares y
público en general.

“Quiero agradecer a todos los que
hicieron posible la creación de este lugar,
que tiene que ver con el recuerdo. Y es
cierto lo que se dijo hace unos minutos:
hace casi un año que no nos juntamos
aquí”, manifestó Montenegro en el
comienzo de su alocución.

“A todos estos héroes los tenemos muy
presentes. Y en mi caso particular, en este
monumento recuerdo a dos compañeros
de colegio, como Diego Bellinzona y José
Luis Del Hierro. De este último, tengo un
buen recuerdo, ya que éramos compañe-
ros de curso y muy compinches”, agregó
el jefe comunal.

“Esto no solo lo digo como intendente –
que es algo circunstancial- si no como
marplatense. Este tiene que ser un lugar
de encuentro permanente para honrar la
memoria de los que dieron la vida por la
Patria en Malvinas”, aseguró Montene-
gro. Gracias a todos los que se encolum-
naron en la locura de emplazar un monu-
mento que recuerde a los caídos. Y es un
reconocimiento muy especial en un año
muy complejo. La verdad es que nos
costó mucho llevar adelante este acto, por
el tema del distanciamiento, pero este
lugar tiene que seguir siendo un punto de
encuentro para homenajear ya no solo a
los marplatenses sino que también a

todos los que estuvieron en Malvinas”,
afirmó.

“La próxima será el 2 de abril, en esa
vigilia que es tan importante para todos”,
concluyó el intendente, quien fue uno de
los encargados de dejar un clavel en cada
uno de las 13 placas que recuerdan a los
soldados marplatenses caídos en comba-

te.
Desde el Centro de Ex Combatientes

recordaron que debido a la pandemia por
coronavirus, no se pudo realizar ningún
homenaje en forma presencial durante
todo el año. “Esta es una fecha que nos
puede servir para volver a tener presen-
cia y mantener viva la memoria. En las

placas de este sitio figuran nombres que
tienen a sus familias caminando por esta
ciudad. Esto lo hace que sea muy impor-
tante por tener cercanía con sus seres que-
ridos. Y por esto, también, es tan doloroso
cuando se le falta el respeto o se vulnera la
solemnidad que este lugar tiene que
tener”, aseguraron.

Se celebró el 34º aniversario de la inauguración del Monumento a los Caídos en Malvinas

El Municipio recuerda que está
prohibida la venta de pirotecnia
sonora

El año pasado fue acordada esta
normativa que tiene por objetivo el
cuidado de la salud de la población
y  l as  masco t as .  Además  de  l a
comercialización, está prohibida la
exhibición y el uso. En el 147 se
reciben denuncias. 

El secretario de Gobierno, San-
tiago Bonifatti, se refirió a la vigen-
cia de la ordenanza que el Concejo
Deliberante aprobó el año pasado
que prohíbe la venta, exhibición y
uso de pirotecnia sonora. “Este
tipo de pirotecnia produce efectos
negativos en la salud de una parte
de la población y también de las
mascotas”, explicó el funcionario. 

Los  vec inos  pueden rea l izar
denuncias sobre la venta o uso de
pirotecnia sonora al 147, la línea

telefónica gratuita del Centro de
Atención al Vecino.

En detal le ,  en el  proyecto de
ordenanza, el Departamento Eje-
cutivo considera especialmente
necesario avanzar en una regula-
ción más estricta sobre algunos
artefactos pirotécnicos sonoros
que generan consecuencias absolu-
tamente negativas en el entorno y
que representan una gran peligro-
sidad.

Seguidamente, Bonifatti recordó
que “fue la primera ordenanza ele-
vada por el Intendente el año pasa-
do, luego de un proceso de escucha
de mucha gente que pretendía que
este tema esté legislado. El año
pasado tuvimos muy poca pirotec-
nia sonora y este año esperemos
que  haya  mucho  menos  o  cas i
nada, de ser posible”.

está prohibida la venta
de pirotecnia sonora
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Un automovilista de 45 años que
transportaba más de 90 kilos de mari-
huana fue interceptado en horas de la
mañana de este lunes en el acceso a la
ciudad por la Ruta 2 y, tras una intensa
persecución policial, fue detenido.

El episodio ocurrió a la altura del kiló-
metro 386 de la mencionada autovía
provincial, donde un Chevrolet Corsa
fue interceptado en un control rutinario.

Tras conocerse que un hombre fue
detenido por poseer 93 kilos de mari-
huana mientras circulaba por la Autovia
2, se clarificó que esa persona es un fun-
cionario del Consejo Escolar.

Al respecto, autoridades del Consejo
Escolar emitieron un comunicado:

En relación a los hechos de público
conocimiento, en el cual ha trascendido
la noticia de la presunta comisión de un
delito por parte del Secretario Técnico
del Consejo Escolar de Gral. Pueyrre-
don, Julián Chialva, manifestamos que
este Organismo se encuentra a disposi-
ción de la Justicia en todo aquello que
fuera requerido para acompañar los
procedimientos que ésta disponga.

El ingreso del agente en cuestión fue
por concurso de antecedentes y oposi-
ción en el año 2019. Dicha evaluación, se

llevó a cabo en la ciudad de La Plata, y el
nombramiento, se realizó a través de la
Dirección de Consejos Escolares depen-
diente de la Dirección General de cultu-
ra y Eduación, en noviembre de dicho
año.

En relación a su desempeño en este
Organismo, el Cuerpo de Consejeros, en
forma unánime, ha realizado presenta-
ciones ante la Dirección de Consejos
Escolares durante los últimos meses
ante las reiteradas ausencias e incumpli-
mientos injustificados. Dicha Dirección,
había iniciado un proceso de investiga-
ción sumarial a raíz de las elevaciones

No nos interesa saber qué drogas
consumías ni qué cantidad […] sólo
queremos saber qué quieres hacer con
tu problema y cómo podemos ayudar-
te.” “La adicción no tiene cura. Pero
podemos parar de consumir, eventual-
mente perder el deseo y practicar los
principios que aprendemos en recu-
peración”, expresan sus miembros.

Muchas veces se ha definido a la
adicción como una enfermedad de
aislamiento, y probablemente por
esto es por lo que muchos de los adic-
tos que logran recuperarse lo hacen
gracias a la concurrencia a los grupos
de Narcóticos Anónimos (NA).

NA se fundó en 1953, en el seno de
una confraternidad más antigua:
Alcohólicos Anónimos (AA), toman-
do así gran parte de sus bases para
elaborar un programa de trabajo
basado en el cambio integral de la
forma de vida: “El programa Los 12
pasos”. No es un programa de autoa-
yuda sino un grupo de ayuda mutua
de personas que tienen una proble-
mática en común y se apoyan entre sí,
En las reuniones, el anonimato sigue
siendo fundamental.

“A los asistentes les decimos que
pueden elegir no mostrar su cara y les
explicamos cómo cambiar su nom-

bre”, explican sus miembros.
Ser miembro de NA es gratuito y no

tiene ninguna afiliación con ninguna
organización fuera de NA, incluidos
gobiernos, religiones, grupos policia-
les, asociaciones médicas y psiquiátri-
cas.

Se reúnen con regularidad para ayu-
darse mutuamente a permanecer “lim-
pios”. Cuando se declaró la cuarentena
se juntaron los miembros de NA de
todo el país, para definir cómo ayudar a
las personas y pasar de la modalidad
presencial a la virtual. Se abrió una reu-

nión maratónica las 24 horas a nivel
nacional y, con el correr de los días, en
todas las provincias se abrieron los gru-
pos habituales, pero a través de distin-
tas plataformas por internet.

Se sumaron más de 300 nuevas perso-
nas a los grupos desde el inicio de la
cuarentena, observando la buena
voluntad que ponen los compañeros en
aprender a usar una plataforma con el
único propósito de permanecer sin con-
sumir drogas.

“Si planeas ir a una reunión de Nar-
cóticos Anónimos por primera vez,
quizás te ayude saber qué esperar”,
recuerdan.

Debido a la emergencia sanitaria, la
mayoría de las reuniones se realizan en
forma virtual, pero en algunas localida-
des las reuniones se están empezando a
abrir al aire libre y con protocolos
Covid.La institución invita a una reu-
nión virtual Maratónica o acceder al lis-
tado completo de las reuniones ingre-
sando a www.na.org.ar

Si tenés dudas podés comunicarte a
la línea de información gratuita 0800-
333-4720 o por WhatsApp al 2235
646905 las 24hs del día. También podés
encontrarlos en Facebook: Narcóticos
Anónimos Argentina / Instagram:
naargentinaoficial

NArcóTIcOS ANóNIMOS ,  SUS víAS DE cONTAcTO

SUBA DE
IMPUESTOS

En el marco de la asamblea de
Mayores  Contr ibuyentes  se
aprobaron  las ordenanzas fiscal
e impositiva que establece un
incremento de 24 por ciento en la
Tasa  de  Servic ios  Urbanos
(TSU), y además crea una mono-
tasa. 

Los votos a favor fueron del
oficialismo, Acción Marplatense,
Agrupación Atlántica y Tercera
Posición. En tanto, votaron en
contra el Frente de Todos y el
Frente Renovador.

En cuanto a la monotasa, el ofi-
cialismo justificó que es para
unificar el pago de Seguridad e
Higiene, Publicidad y Propagan-
da, los derechos de ocupación
del espacio público y el Fondo de
Promoción Turística.

Del proyecto original se exclu-
yó  la tasa de Publicidad tal como
lo pidió Acción Marplatense, y el
cobro de calzada para la gastro-
nomía ha pedido de Mercedes
Morro.

mencionadas.
Asimismo, este Cuerpo notif icó

mediante carta documento al Sr. Chial-
va, que estaba en situación de abandono
de cargo.

Secuestro de marihuana



ÉCHALE LA CULPA AL CESPED
tras la derrota ante lanus

Luego de la derrota de Aldosivi por 2
a 1 ante un juvenil equipo de Lanús, el
entrenador del Tiburón, Guillermo
Hoyos, aseguró que su equipo se “des-
concertó” porque esperaba que el
campo de juego del estadio Minella
estuviese “mucho más rápido”.

En conferencia de prensa, el director
técnico admitió que “hubo una supera-
ción de Lanús, pero indicó que Aldosi-
vi “se encontró desconcertado” por-
que esperaban “un campo mucho más
rápido”.

“Nos costó  en e l  calentamiento
entrar en esa parte competitiva porque
saltaba mucho la pelota y eso no pasó
en el segundo tiempo cuando lo moja-
ron. Ahí se presentó otro partido. El
jugador entrena en campo mojado y
eso hace que la velocidad sea total-
mente diferente”, indicó Hoyos al res-
pecto.

En el entretiempo, se regó el césped
con un sistema que arrojó una gran
cantidad de agua y mojó una de las
cámaras de la televisación, junto a los
periodistas  que hacían campo de
juego.

Continuando con su idea, agregó:
“Ellos se adaptaron mejor al campo de
juego, tenían una conducción  que
hacía que nosotros llegáramos tarde a
esa posibilidad y eso también es virtud
del rival. No nos sentimos cómodos,
pero  e l  segundo t iempo fue  muy
bueno y eso marca el camino a seguir”,
afirmó.

Asimismo, el entrenador consideró:
“Se  regaló  un t iempo en  muchos
aspectos, no solo en el táctico, sino
creo que la adaptación al campo de
juego a nosotros nos costó y el segun-
do tiempo fue para mí de los mejores
que hemos jugado en este campeona-
to”, sostuvo.

Al ser consultado sobre si le preocu-
pan los malos resultados que registra
Aldosivi de local, Hoyos respondió:
“No hemos conseguido buenos resul-
tados aquí y eso no nos preocupa, pero
nos tiene que activar mucho más para
conseguir los resultados que necesita-
mos de local”,

“No preocupa –insistió-, creo que el
equipo lo que intenta hacer es un des-
arrollo continuo de las posibilidades
que se presentan en el partido. Hemos
jugado una zona muy difícil, en la cual
no clasificamos por una situación pun-
tual en el último partido, pero llegar a
la última fecha con posibilidades era
algo muy bueno. No se esperaba eso en
una zona tan difícil como la que nos
tocó”, resaltó.

Además, ante la pregunta de si le
gustó lo mostrado por su equipo frente
a Lanús, Hoyos manifestó: “El funcio-
namiento me gustó mucho, la segunda
parte. La primera no, porque Lanús fue
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"Lanús se adaptó mejor al campo de juego", aseguró el DT de Aldosivi.

El entrenador del Tiburón, Guillermo Hoyos, aseguró que su equipo se “desconcertó” porque
esperaba que el campo de juego del estadio Minella estuviese “mucho más rápido”.

mejor y se adaptó mejor al campo de
juego”, repitió.

“En muchos pasajes del segundo
tiempo hemos jugado muy bien. Hici-

mos 500 pases, hacía tiempo que no tra-
bajábamos sobre esa posesión, creamos
diferentes situaciones de gol y el equi-
po fue merecedor de hacer goles más

pronto. A veces la situación desfavora-
ble de un resultado no deja ver muchas
cosas que son muy buenas”, concluyó
el entrenador Hoyos.

Federación Argentina de Taekwondo ITF, con el auspicio
de la Confederación Argentina de Deportes, realizó el Cam-
peonato Nacional en su versión Virtual en la especialidad de
Formas.

Tres Marplatenses alcanzaron el Oro ellos Fueron Martín
Triviño en la categoría de cuarto dan de 35 a 45 años al vencer
en la final al Salteño Marcos Guerrido, Tomas Maimone cate-
goría cuarto dan de 18 a 34 años, en semi final venció 5 A 0 a
Leandro Gutiérrez representante de la provincia de Salta y en
la final a Franco Radavero de Hurlingam 4 a 1.  

Cabe  destacar que  Maimone fue ganador de las 5 compe-
tencias realizados en forma virtual incluyendo los campeona-
tos Sudamericano y panamericano en este último enfrentan-
do en la final a un destacado competidor de EE.UU como lo es
David Jue .

Y la tercer medalla de oro fue para  Ayelen Caba que nueva-
mente gana en una final donde se impone 5 a 0 frente a la com-
petidora representante de la ciudad de Tres Arroyos, Karina
Arana. Santiago Campaner por su parte ganó bronce al igual
que el necochense Carlos Correa.

El Maestro Alejandro  Yapuncic responsable técnico de
estos atletas, se manifestó muy contento por estos resultados
y deseoso por la vuelta de las competencias en forma tradicio-

nal presenciales y el comienzo de la especialidad de combate
el fuerte de los competidores que se entrenan en la AST.

Este evento de relevancia Nacional tuvo gran repercusión
no sólo en Argentina sino que al transmitirse por la Platafor-
ma virtual ITF PLAY LIVE, seguidores de esta disciplina en
todo el mundo y sabiendo el buen nivel del Taekwondo
Argentino se sumaron a verlo.

Campeones en taekwondo
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CULTURA - 7

Clasificados       
ON LINE

ÍNDICE DE RUBROS: 01 - VENTAS Casas -
Chalets  Departamentos // 02 - COMPRAS Casas -
Chalets  Departamentos // 03 - VENTAS Oficinas -
Negocios // 04 - COMPRAS Oficinas - Negocios // 05
- VENTAS Hoteles - Residencias  // 06 - COMPRAS
Hoteles - Residencias  // 07 - VENTAS Local - Galpón
Depósito  // 08 - COMPRASLocal - Galpón Depósito //
09 - VENTAS Terrenos - Fracciones // 10 - COMPRAS
Terrenos - Fracciones // 11 - ALQUILERES Pedidos
Casas - Chalets  Departamentos // 12 - ALQUILERES
Ofrecidos  Casas - Chalets  Departamentos // 13 -
ALQUILERESPedidos  Locales - Galpones Negocios //
14- ALQUILERES Ofrecidos  Locales - Galpones -
Negocios // 15  - TURISMO Ofrecidos // 16 -
ALQUILERESOfrecidos Varios // 17 - ALOJAMIENTO
Pedidos // 18 - ALOJAMIENTO Ofrecidos // 19 -
VENTAS Campos- Quintas Maquinaria Agrícola // 20
- COMPRASCampos - Quintas Maquinaria Agrícola //
21 - VENTAS Varias // 22 - COMPRAS Varias // 23 -
VENTAS Autos - Camiones - Cocheras // 24 -
COMPRAS Autos - Camiones - Cocheras // 25 -
OFICIOS VARIOS Pedidos // 26 -  OFICIOS VARIOS
Ofrecidos // 27 - SERVICIO  DOMESTICO Pedidos //
28 - SERVICIO DOMESTICO Ofrecidos // 29 - AVISOS
VARIOS // 30 - HIPOTECAS // 31 - OPERACIONES
VARIAS // 32 - ENSEÑANZA // 33 - VENTAS Motos -
Lanchas - Camping // 34 - COMPRAS Motos -
Lanchas - Camping // 35 - EXTRAVIOS // 36 -
ANIMALES Compras - Ventas // 37 - PROFESIONALES
// 38 - MASAJISTAS // 39 - SERVICIOS // 40 -
TAROT - PARASICOLOGIA // 41  - PERSONAS
OFRECIDAS  // 42 - EDICTOS JUDICIALES  // 43 -
AVISOS  AL COMERCIO.
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A puro 
jazz

El festival Mar del Plata Jazz
celebrará su décima edición con
dos fechas de música en vivo
los días 19 y 20 de diciembre en
la Villa Victoria Ocampo. 

Dichas fechas tendrán un
cupo limitado de público que
permita respetar las normas de
distanciamiento social perti-
nentes para el cuidado de
todos.

El festival contará con la par-
ticipación de más de 40 artistas
locales haciendo así un amplio
registro de la siempre creciente
escena marplatense de jazz y
música improvisada.

También se realizarán una
serie de clases online gratuitas
los días previos con importan-
tes referentes nacionales.

Pronto se dará a conocer la
programación completa y los
puntos de ventas de entradas
para que se pueda reservar
lugar con anticipación.

“Sin descuidar los recaudos
que demandan la situación
actual, los 10 años del festival
no los vamos a ver a través de
una pantalla” revelaron Martín
de Lassaletta y Nicolás Pasetti

Y agregan: Hace 10 años bus-
camos crear espacios en donde
encontramos, en donde sonar,
en donde escuchar. La épica de
este relato siempre estuvo muy
fuertemente anclada en la bús-

festival

Campeones en taekwondo

queda de ese momento único, a
la construcción subjetiva e irre-
petible del instante. Hoy, estan-
do parados en las puertas del
vórtice que todo lo transforma,
volvemos a creer en una alter-
nativa al todo voraz»

«El festival mar del plata Jazz
celebra su décima edición, invi-
tando al encuentro como acto
de cuidarnos para no perder la
presencia activa de las cosas
que nos hacen humanos» seña-
lan.
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Espectacular eclipse solar

Un eclipse total de Sol oscureció hoy
los cielos de Chile y Argentina. En Mar
del Plata, el fenómeno pudo apreciarse
a a pesar de las nubes que cubrieron el
cielo durante el mediodía. Fue un even-
to astronómico único en el que naturale-
za volvió a ser la protagonista, cuando
la luna arrojó una sombra sobre la Tie-
rra, bloqueando la luz del sol en algunas
áreas.

La expectativa fue internacional y el
disfrute también. Desde antes de las 12,
en distintos puntos de la costa marpla-
tense una gran cantidad de personas se
acercó a contemplar el fenómeno que
modificó sustancialmente la tonalidad de
la luz durante largos minutos, ofrecien-
do un espectáculo sensacional.

La agrupación no formal de difusión
de la astronomía Achernar Mar del Pla-
ta había anticipado que desde la ciudad
podría observarse cómo el sol se ocultaría
en un 89,6% y las expectativas en la
comunidad quedaron saldadas ante la
maravilla natural pese al cielo nublado.

El fenómeno comenzó a las 12.05, aun-
que su punto máximo se vivió a las 13.35,
cuando la tonalidad de la luz cambió
completamente y el sol se mostró como
pocas veces visto.

Por segundo año consecutivo, Sudamé-
rica tuvo el privilegio de poder observar
en forma total este fenómeno astronómi-
co que no volverá a ocurrir en la región
hasta 2048

Por segundo año consecutivo, Sudamérica tuvo el privilegio de poder observar en forma total
este fenómeno astronómico que no volverá a ocurrir en la región hasta 2048

El científico de la Facul-
tad de Ciencias Agrarias de
la Universidad Nacional,
Fernando Héctor Andrade,
recibió de manos del presi-
dente Alberto Fernández, la
distinción “Investigador de
la Nación Argentina 2020”,
máximo galardón que se
entrega en el país.

Andrade, investigador del
Conicet, recibió una meda-
lla de oro, un diploma y un
premio de 1.500.000 pesos
por sus aportes al manejo
de los cultivos extensivos
que impulsaron mejores
prácticas agrícolas. 

En la entreda de la distin-
ción, Fernández llamó  a
"poner en valor la trascen-
dencia de la ciencia y tec-
nología", afirmó que la
Argentina cuenta con una
"calidad en científicos que
es la envidia del mundo" y
reivindicó la "inversión" en
estos campos.

El primer mandatario
encabezó en el Salón Pue-
blos Originarios de la Casa
Rosada la entrega de la dis-
tinción Investigador de la

Nación y de los premios
Houssay y Sábato a
científicos argentinos.

"El mundo necesita de
la ciencia y de la tecno-
logía para poder avan-
zar", afirmó Fernández,
y ponderó haber decidi-
do reanudar la entrega
de esos galardones (sus-
pendida el año pasado) y
así darle "trascenden-
cia" al trabajo de los
investigadores.

simismo, dijo que "no
son ricos los países" que
tienen recursos natura-
les sino aquellos que
"saben" extraerlos "pre-
servando el cuidado
ambiental, tan lastimado
en los últimos años".

Por ello, Fernández
defendió el presupuesto
asignado al área: "Que
todos los argentinos
entendamos que allí don-
de se invierte en educa-
ción, ciencia y tecno-
logía, no se gasta, se
invierte. Que allí se está
sembrando riqueza del
futuro".

Distinción a investigador marplatense

El presidente Alberto Fernández distinguió al doctor Fernando Héctor Andrade.


